

WICHTIGE MITTEILUNG!

MEISTERSCHAFTEN

Alle Meisterschaften im Eisstocksport in den Mannschaftsbewerben werden im Sportjahr 2020/2021 ausgesetzt.

Die ständig steigenden Infektionszahlen der Corona-Pandemie lassen keine verlässliche Planung zu. Die Durchmischung von Mannschaften ist untersagt. Vereine, denen die Bezirke Meisterschaften übertragen haben, legen die Übernahme wieder zurück. Etliche Vereine haben bereits eine Teilnahme an Meisterschaften abgelehnt. Der TLEV schließt sich dem BÖE und der Mehrheit der Landesverbände an und veranstaltet im Spieljahr 2020/21 keine Meisterschaften im Mannschaftsbewerb.

Der Vorstand des TLEV